



Chilenos muy satisfechos por organización de los Panamericanos

Description

Una amplia mayoría de chilenos valora positivamente la organización de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, según una encuesta de la firma Cadem publicada hoy aquí.

La cita multideportiva, clausurada la víspera luego de 17 días, reunió en este país a unos siete mil atletas de 41 comités olímpicos del continente.

De acuerdo con el sondeo, 63 por ciento de los entrevistados consideró muy bueno el desarrollo de las competencias y 76 de cada 100 estima que tuvo un impacto positivo en la imagen de Chile a nivel internacional.

La encuesta Cadem reveló también un alza de cuatro puntos en la aprobación a la gestión del presidente Gabriel Boric, hasta alcanzar el 37 por ciento.

Este indicador es más alto que el registrado en el mismo período por los exmandatarios Sebastián Piñera y Michelle Bachelet.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2023